

# L'Eglise à la croisée des chemins (suite)

... suite de la page précédente

vent se montrer à la

hauteur des missions pour lesquelles ils ont, ou non, reçu lettre. "Dans chaque paroisse, il y a une équipe de coordination chargée de veiller, autour du prêtre, à la cohésion de la vie chrétienne et à l'ouverture au monde", détaille le père Bretillot. Une autre personne-clé issue de la société civile joue un rôle central à l'échelle de la paroisse, cette fois. C'est le délégué pastoral. A l'instar d'Anne-

Marie Cardiel de Oyrrières, il est chargé, au côté du prêtre coordinateur, de veiller à chaque instant au bien-être du peuple de Dieu et de ses institutions. Egalement choisis dans le monde des laïcs, un res-

ponsable de la catéchèse, une équipe "funérailles" chargée d'assurer le service des obsèques (six personnes sur Gray, six sur Pesmes mais deux seulement sur Arc-Autrey-Champlitte, par exemple), une équipe de permanence en charge de l'accueil des personnes (quatre membres sur Gray), et une équipe d'administration assurant les tâches de secrétariat et comptabilité, ainsi que le suivi des registres (six personnes sur Gray).

C'est au sein de ce grand noyau de serviteurs de l'Eglise qu'est venue, en écho aux préconisations du Pape François qui invite l'institution à se recentrer sur les missions premières édictées par l'Evangile, l'idée de délivrer le message

de ce "réveil" à travers un grand événement.

Ouverte à tous, la "Fête des paroisses de la plaine de Gray" aura lieu le dimanche 14 juin, halle Sauzay à Gray, et invitera à cette grande question : "Dieu est-il encore accessible ?". Avec la participation de l'archevêque Mgr Jean-Luc Bouilleret, les festivités débiteront dès 9h30, avec des interventions et temps de réflexion ayant pour thème "la famille, un chemin vers Dieu",

"le défi de la solidarité",

et "construire des communautés fraternelles" pour le monde adulte, et "au souffle de l'Esprit", "sur les pas de saint Pierre Fourier", et "le bienheureux père Lataste", pour les enfants et adolescents.

Après le repas tiré du sac à 12h30, la célébration en plein air à partir de 14h30 rassemblera, chacun l'espère, de très nombreux fidèles.

Une fête pour passer ce cap délicat qui, à l'automne, verra des prêtres beaucoup moins nombreux en charge de territoires plus étendus, il fallait y songer. Les fidèles l'ont fait, à l'instar du décidément multitalents André Borde, auteur d'un logo qui, à lui seul, traduit parfaitement ce besoin de synergie au sein du monde chrétien qui, s'il n'est pas à proprement parler nouveau, n'en est pas moins devenu tout à fait crucial.

DIDIER CHEMINOT

*Toute une équipe au service de la parole de Dieu*